

WEST LANHAM HILLS CITIZEN

Marzo de 2024 Próxima reunión: jueves 7 de marzo a las 7 p.m. en Park Building

Rincón del presidente: Lan Tsubata

¡Nuestra primera reunión del año fue un gran comienzo para todo lo que está por venir! Tuvimos representantes que asistieron a nuestra reunión para discutir inquietudes y problemas que afectan a nuestra comunidad.

Eric Olson, miembro del consejo del condado, escuchó y analizó las preocupaciones de la comunidad sobre la seguridad, la basura y el desarrollo local. Los oficiales de policía comunitaria Loben y Nguyen discutieron temas relacionados con el estacionamiento en el vecindario, perros sueltos/libres y vehículos a exceso de velocidad en nuestro vecindario. Crystal Washington de Parques y Planificación asistió e informó sobre cuestiones y seguridad de los parques. Estamos agradecidos de escuchar a tantos representantes de la comunidad y estamos entusiasmados de trabajar estrechamente con ellos para continuar desarrollando nuestra comunidad.

Estoy muy emocionado de ver la cantidad de comités vecinales que comenzaron en los últimos meses. Un comité de actividades para personas mayores dirigido por Andy Arnold, un comité de jardinería dirigido por Jillian Nowlin y un comité de diversión y juegos dirigido por Michael Chodos. Si está interesado en unirse a alguno de estos comités o está interesado en iniciar un comité, ¡agradecemos su pasión, ideas y esfuerzos!

En nuestra próxima reunión de marzo, los miembros del Departamento de Obras Públicas y Transporte compartirán con nosotros su nueva iniciativa de tránsito, el "Plan de Visión de Transporte". Los animo a asistir a la reunión y escuchar qué desarrollo está ocurriendo y cómo puede afectarlo a usted y a nuestra comunidad.

Limpieza comunitaria: Sábado 23 de marzo, de 9:30 a. m. a 12 del mediodía

Preparemos este vecindario para una hermosa primavera! Únase a nosotros el sábado 23 de marzo de 9:30 am a 12 pm para nuestra limpieza comunitaria bianual. Tendremos dos contenedores de basura disponibles para los residentes una vez que se complete la limpieza. Traiga a su familia y siéntase orgulloso de ayudar a crear un vecindario limpio y hermoso. Comuníquese con Sarah Tsubata, sarahtsubata@gmail.com o al 785-341-5042 si necesita horas de servicio comunitario. Posteriormente se proporcionará almuerzo y refrigerios. ¡Hasta entonces!

Aviso de aplicación del Código

Tenga en cuenta que es ilegal utilizar conos naranjas para reservar espacios de estacionamiento frente a sus residencias.

A partir de ahora, los agentes de la Policía Comunitaria retirarán y desecharán los conos que haya en nuestras calles. Si sus vehículos no caben frente a su casa, puede estacionarse en las áreas cercanas a la estación de bomberos, el parque o la iglesia. Por favor respete a sus vecinos y mantengamos nuestras calles limpias y despejadas.





Noche de diversión y juegos

Alrededor de 15 personas de todas las edades asistieron a la noche de juegos de mesa del mes pasado el 7 de febrero, por lo que el Comité de Diversión y Juegos decidió convertirlo en un evento mensual regular. Ofrecemos bocadillos, bebidas y alrededor de 20 juegos diferentes, incluidos legos, para los arquitectos en ciernes. ¡Toma tu juego favorito y ven al centro comunitario el 13 de marzo de 6:30 a 9 p. m.! Si tiene alguna pregunta, comuníquese con Michael en michael.w.chodos@gmail.com.

Fechas siguientes: Jueves 7 de marzo a las 7 p. m.:

Reunion mensual

Miércoles 13 de marzo a las 6:30 p. m.:

Noche de diversión y juegos:

Miércoles 20 de marzo a las 7 p. m.:

Intercambio de semillas, bulbos y raíces de primavera

Sábado 23 de marzo a las 9:30 a. m.: Limpieza comunitaria

Seed Exchange

El miércoles 20 de marzo de 2024 a las 7 p.m., el Comité de Jardinería organizará un intercambio de semillas, raíces y bulbos en el edificio comunitario. Todos los vecinos que tengan semillas, bulbos o raíces adicionales de su jardín están invitados a pasar para intercambiar estos artículos entre ellos. También están invitados a unirse aquellos que aún no tienen jardines, pero quisieran semillas, bulbos y raíces para comenzar sus propios jardines. Se pide a los participantes que traigan sus propios contenedores, bolsas y sobres para contener las semillas que lleven. ¡Esperamos verte ahí!

Recordatorios de seguridad para mascotas

Es ilegal que cualquier animal en el condado de Prince George deambule fuera de su propiedad.

Los perros deben estar atados cuando caminan y con correa en el patio o adecuadamente contenidos por una cerca. Atar a su mascota garantiza que esté protegida del tráfico y de otros animales.

Además, todos los desechos de las mascotas deben recogerse y eliminarse adecuadamente. Las heces que quedan en el vecindario son un peligro para la salud de los humanos y de otras mascotas y animales.

Las personas que no cumplan con estas leyes del condado pueden ser citadas o se les puede quitar el animal.

Para informar una mordedura o comportamiento agresivo por parte de un perro u otra mascota, llame al 911 o al 301-352-1200.

Para obtener información adicional sobre educación y cuidado de mascotas, visite <http://www.princegeorgescountymd.gov>.

Exceso de velocidad El exceso de velocidad de los vehículos es una queja continuada por parte de todos los vecinos. Por favor, todos, disminuyan la velocidad y no pongan en peligro a otros para que puedan llegar a casa dos segundos más rápido. Depende de cada uno de nosotros mantener nuestro vecindario seguro. Además, nuestras carreteras no están divididas en zonas para vehículos comerciales; informe si ve vehículos comerciales en el vecindario, ya que arruinan nuestras carreteras.